

KABAR TERBARU

Kapolresta Mataram Mengikuti Arahan Kapolri Secara Online dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 28, 2024 - 22:35



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., beserta Wakapolresta AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., dan segenap PJU Polresta Mataram mengikuti Arahan Kapolri melalui Zoom Meeting dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Senin (28/10/2024).

Arahan Kapolri kali ini terkait bagaimana mengimplementasikan 8 program prioritas yang terbangun dalam ASTA CITA dalam 100 hari pertama Pemerintahan Prabowo - Gibran.

Dalam arahannya, Kapolri Jenderal Pol. Listiyo Sigit Prabowo mengatakan bahwa sesuai arahan Presiden RI, Kedepannya Negara Indonesia harus bisa menjadi negara yang disegani oleh dunia internasional, oleh karena itu dengan kekayaan alam yang dikuasai negara untuk kepentingan orang banyak maka diharapkan bangsa Indonesia menjadi Bangsa yang mampu dalam berbagai hal.

Pada kesempatan tersebut Kapolri memaparkan satu persatu tentang 8 Program Asta Cita yang harus dapat diimplementasikan.

Pertama, Memperkokoh Ideologi Pancasila, Demokrasi dan Hak Asasi Manusia (HAM).

Ke 2, Memantapkan sistem pertahanan Keamanan negara dan mendorong kemandirian bangsa melalui swasembada pangan, energi, air, ekonomi syariah, ekonomi digital, ekonomi hijau, dan ekonomi biru.

Ke 3, Melanjutkan infrastruktur dan meningkatkan lapangan kerja yang berkualitas, mendorong kewirausahaan, mengembangkan ekonomi kreatif, serta mengembangkan argo maritim industri di sentra produksi melalui peran aktif koperasi.

Ke 4, Memperkuat pengembangan Sumber Daya Manusia, sains, teknologi, pendidikan, kesehatan, prestasi olahraga, kesetaraan gender serta memperkuat peran perempuan muda (generasi milenial dan generasi Z) dan penyandang disabilitas.

Ke 5, Melanjutkan hilirisasi dan mengembangkan industri berbasis sumber daya alam untuk meningkatkan nilai tambah di dalam negeri.

Ke 6, membangun dari Desa dan dari bawah pertumbuhan ekonomi, pemerataan ekonomi, dan pemberantasan kemiskinan.

Ke 7, Memperkuat reformasi politik, hukum dan birokrasi serta memperkuat pencegahan dan pemberantasan korupsi, narkoba, judi dan penyelundupan.

Ke 8, Memperkuat penyelarasan kehidupan yang harmonis dengan lingkungan, alam dan budaya, serta peningkatan toleransi antar umat beragama untuk mencapai masyarakat yang adil dan makmur.

Selain Kapolri, turut serta memberikan arahan dari Kabareskrim Polri, Kafiv TIK, AS SDM, dan Kadiv Hubinter Mabes Polri.

Usai menyimak arahan Kapolri, Kapolresta Mataram dan Wakapolresta Mataram serta Segenap PJJ mengikuti arahan dari Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK.

Dalam arahannya, Kapolda NTB meminta kepada jajarannya bahwa dalam melaksanakan program presiden tersebut harus dilakukan secara bersama-sama

sehingga hasilnya lebih optimal.

Beberapa program presiden akan didukung pelaksanaannya oleh kepolisian sehingga Polri dituntut mampu berkreasi demi terlaksananya program tersebut secara maksimal.

Jenderal bintang dua Putra daerah NTB ini juga mengatakan akan memberikan reward dan penghargaan kepada personilnya yang mampu berprestasi dalam bidang pertanian ataupun program presiden lainnya.

Usai mengikuti Zoom meeting, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa pengarahan yang disampaikan Kapolri kepada seluruh jajarannya tentang program Presiden RI tersebut bertujuan agar seluruh jajaran mengerti dan mengetahui dengan baik sehingga implementasinya dapat dilaksanakan dengan baik pula.

“Sesuai arahan yang disampaikan Kapolri dan Kapolda NTB bahwa kita dituntut mampu menunjukkan kinerja Polri yang baik dan memiliki berbagai kemampuan dalam rangka mensukseskan program Pemerintahan Prabowo - Gibran. Apalagi pimpinan kita disini akan menghargai segala bentuk prestasi dari personil dalam bentuk reward dan penghargaan. Tentu akan menjadi motivasi bagi seluruh personil khususnya personil Polresta Mataram, “tutupnya. (Adb)